

linlaJun(J :zum "an(Ja>i in J!J' Cli>"nik am /11,"nia(J v.. "Ol!.m6l!..J' 2013 20.00 U/iJ'

Wir laden wieder alle an Heimatgeschichte Interessierte zu einem „Hoangart“ in die Chronik Patsch im Gemeindehaus herzlich ein. Wieder gibt es viel Interessantes zu berichten.

Progralnm:

Rätselhaftes und Bemerkenswertes in den Flurnamen von Patsch und Umgebung.

Mag. Oaniela Feistmantl und Dr. Gerhard Rampl von der Universität Innsbruck geben interessante Aufschlüsse über die Flurnamen von Patsch und im Wipptal.

Zur Geschichte des alten Schulhauses in Patsch

Vor 110 Jahren kam es zum Schulhausbau. Ein jahrzehntelanger Streit über die Notwendigkeit eines Schulhauses fand damit ein Ende. Schulleiter Seeber beschrieb das damalige Verständnis in unserer Gemeinde von Schule und Bildung.

Hoangart über das Gesehene und Gehörte bei einem Glas Wein (oder Wasser) zum Ausklang.

Auf Euer Kommen freuen sich die beiden Chronisten

Ossi Wörle und Gerhard Zimmer